

Relation du Saguenay, 1720 à 1730, par le
R. P. Pierre Laure.

A CHEKSTIMI le 13^e de mars 1730.

MON REVEREND PERE,
P. X.

V. R. n'ignore pas qu'on n'écrit d'icy a Quebec qu'une fois l'hyver. Tout tard que s'en presente l'occasion, je vous conjure d'agrèer les respectueux hommages que je vous ai déjà presenté de coeur au commencement de cette année, que je renouvelle aujourd'huy et que je continuërai de vous rendre jusqu'a la mort. Si l'on peut vous désirer quelque chose, je fais mille souhaits pour vous. Les vôtres sont et doivent être pour moi des ordres.

Au lieu de me commander, vous m'avez comme prié, en me conduisant vous-meme, par une extreme bonté jusqu'au rivage où de la ville je devois m'embarquer l'automne dernier pour ma mission, de vous écrire ce que j'avois observé de plus édifiant parmi nos Montagnez. j'ai compris que vous souhaitiez une naïve relation de ce qui s'étoit passé dans cette triple Eglise depuis les neuf ans que la Providence m'en a confié le soin. Je vous obéis et pourrois-je balancer un moment à contenter votre pieuse curiosité, a vous donner du moins quelque foible marque de mon estime pour vous de ma soumission et de ma reconnaissance pour toutes les bontez dont vous me